

# 令和7年 大館市各部局の5大ニュース

順位	総務部	市民部	福祉部	産業部	観光交流スポーツ部	建設部	教育委員会	病院	消防
1	おおだて未来づくりプランの見直し	個人市民税の調定額が初めて30億円を突破	第2期大館市地域福祉計画・地域福祉活動計画がスタート	過去最多のツキノワグマ異常出没に官民挙げた対策を実施	「『ボッチャのまち大館』宣言～ボッチャを通じたまちづくり」がスポーツ振興賞の「観光庁長官賞」を受賞	道路等包括管理業務(包括的民間委託)の地域拡大	ニホンザリガニ第2人工生息地が完成	北鹿ヘルスケアネットが地域医療連携推進法人に認定	マイナ救急スタート
2	市公式LINEアカウントの運用開始	「地球温暖化対策実行計画(区域施策編)」を策定	大館市こども家庭センター開設	大手不動産デベロッパーと建築物木材利用促進協定を締結	大館能代空港羽田線3往復運航の継続	大館市が10月1日から景観行政団体へ移行	子どもたちをクマの被害から守る対策を実施	将来の地域医療を担う人材確保のための取り組み	岩手県大船渡市の林野火災に、緊急消防援助隊として出動
3	本庁舎駐車場の完成	市税収納率が14年連続で県内13市中トップ、国保税も2年ぶりにトップに返り咲き。全国同規模自治体でも上位を堅持	東京2025デフリンピック大会応援	令和7年産米の輸出契約が100トンを突破	「第53回本場大館きりたんぽまつり」、「第10回肉の博覧会inおおだて」同日開催	比内地域バス路線再編による実証運行を開始	新教育長の下で教育委員会始動	地域医療機能の更なる集約化	広域連携強化を図るため、県内外の消防本部との各種合同訓練を実施
4	8月19日、9月2日からの大雨による災害	大館市し尿処理場の廃止	健康寿命延伸に向けた「オンライン・AIを活用したフレイル予防」実証事業を実施	公民連携によるスタートアップ企業との連携が始動	大館市公認キャラクター「オオダテベビハチ」活用開始	工業用水道の第4水源詳細調査完了	文化財ボランティアが始動	総合病院訪問看護ステーションを利用中の患者さんを対象としたオンライン診療の開始	第76回秋田県消防大会を10年ぶりに大館市で開催
5	合併20周年記念「令和7年度大館市行政協力員大会」開催	マイナ保険証へ本格移行	第3期 子ども・子育て支援事業計画がスタート	大館駅インランドデポ整備に向けた先行事業を実施	お試し移住体験事業スタート	し尿受入センター供用開始	GIGAスクールタブレット更新、県小中学校統合型校務支援への移行	入院セットサービスの開始	救急件数増加